



Mandel Ngan/AFP/Getty Images

Donald Trump trae a la vida la profecía bíblica en Jerusalén

La decisión estadounidense de reconocer a Jerusalén como la capital de Israel fue buena, pero no por las razones que usted piensa.

- Brad Macdonald
- [23/4/2018](#)

A medida que aumentan los peligros, la atención del mundo se concentra en la Ciudad Santa. Un poco de historia muestra cómo se puede garantizar la seguridad de Jerusalén. La decisión de EE UU de reconocer a Jerusalén como la capital de Israel fue buena, pero no por las razones que usted podría pensar.

El anuncio del presidente de Estados Unidos Donald Trump el 6 de diciembre de 2017, reconociendo a Jerusalén como la capital de Israel, complació a muchos judíos alrededor del mundo e inyectó confianza y esperanza a la gente de Israel, incluyendo al primer ministro Benjamín Netanyahu. Pero en el Oriente Medio, Europa, Asia y otros lugares, fue criticado como un terrible golpe a la paz.

Que el anuncio fuera controvertido da una medida de cuán difíciles y desconcertantes pueden ser los asuntos que rodean a Jerusalén. De muchas formas, el apoyo del Sr. Trump fue una simple declaración de hecho. No modificó el *statu quo* tanto como la resolución del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas que declaró ilegales e inválidas a las comunidades israelíes en Cisjordania. Sin embargo, esa decisión fue aceptada universalmente, mientras que esta fue tratada como si provocara una intifada violenta y destruyera las posibilidades de avanzar en el proceso de paz.

A fin de cuentas, esta victoria para Israel y el Sr. Trump vendrá con un alto precio. Desde que se tomó la decisión, ha sido desviada y manipulada para dañar a Israel, debilitar a Estados Unidos, y crear más hostilidad, tensión y violencia en Jerusalén.

Pero las consecuencias de la decisión del Sr. Trump no serán del todo negativas. Este anuncio, y la reacción de la comunidad internacional, ha acelerado significativamente el cumplimiento de tres profecías bíblicas clave para el tiempo del fin.

¡Eso significa que esta decisión nos empujó mucho más cerca de la venida del Mesías!

Uno: Una superpotencia desvaneciéndose

Uno de los efectos más significativos de la decisión del presidente Trump es que se usará para socavar y marginar el papel de Estados Unidos como el principal intermediario de la paz en Israel.

Esto no debería suceder. El hecho de que el presidente de Estados Unidos se mostrara capaz de decir la verdad debería inspirar confianza en Washington.

Pero los palestinos, el mundo musulmán y el Occidente liberal no lo ven así. Ellos vieron el anuncio de Trump como una señal de que EE UU no es objetivo y por lo tanto no puede ser confiable para liderar las negociaciones de paz. La mayoría de la gente está de acuerdo con el líder palestino Mahmud Abás, quien dijo que el Sr. Trump había “cruzado todas las líneas rojas con la decisión de Jerusalén” y había descalificado a Estados Unidos como mediador de la paz en el Oriente Medio.

Pocos días después de la decisión del Sr. Trump, representantes de 57 naciones musulmanas se reunieron en Estambul para discutir cómo debería responder el mundo musulmán. La reunión produjo la Declaración de Libertad de Estambul para Al Quds (la expresión árabe para Jerusalén). Entre otras conclusiones, este informe declaró que Estados Unidos ya no podría ser reconocido como una voz “imparcial” en las conversaciones de paz.

Las naciones árabes fueron apoyadas por líderes de las Naciones Unidas y Europa, e incluso el Papa, quienes condenaron enérgicamente la decisión del presidente Trump y dijeron que debilitaba la paz en Israel y Jerusalén.

La forma en que esta situación ha sido manipulada para atacar a Estados Unidos es significativa.

Los lectores habituales de la *Trompeta* estarán familiarizados con las profecías del tiempo del fin en Daniel 11:40-45, Ezequiel 38 e Isaías 10. Estas profecías (entre otras) describen el surgimiento de tres poderosas potencias gentiles: un imperio europeo liderado por Alemania, el rey del sur liderado por Irán, y un conglomerado asiático, liderado por el “príncipe de Rusia” (Vladimir Putin). Daniel 11 y Ezequiel 38 no hablan de Estados Unidos (ni Gran Bretaña). Isaías 10 habla de EE UU, pero lo describe como una *víctima indefensa* del poder de la bestia europea liderada por Alemania.

La ausencia de EE UU en estas profecías del tiempo del fin es reveladora: para cuando estos eventos se desarrollen EE UU habrá sido marginado como jugador mundial.

Ahora veamos una profecía más específica en Oseas 5:13. Esta profecía del tiempo del fin dice: “Y verá Efraín su enfermedad, y Judá su llaga; irá entonces Efraín a Asiria, y enviará al rey Jareb; mas él no os podrá sanar, ni os curará la llaga”. Demostrar la identidad de Efraín (Gran Bretaña), Judá (el Estado judío) y Asiria (Alemania) no es tan difícil. Usted puede comprobarla por sí mismo leyendo nuestro libro gratuito *Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía*.

El jefe de redacción de *Trompeta*, Gerald Flurry, explicó hace más de 20 años que esta profecía se refiere al proceso de paz de Israel. El término “llaga” describe la lucha de Israel con los palestinos. (Esto está demostrado perfectamente en *Jerusalén en profecía*, gratuito bajo solicitud). Pero observe: ¡EE UU ni siquiera es mencionado! Viene el tiempo cuando Israel no acudirá a EE UU por ayuda en el proceso de paz

¿Por qué no? ¡Porque EE UU habrá sido sacado de ese proceso!

Parte de la razón por la que EE UU es marginado, explica el Sr. Flurry en *Jerusalén en profecía*, es que, para ese momento, EE UU “estará demasiado débil y demasiado enfermo para ayudar”.

Dos: El salvador alemán

La decisión del presidente Trump de reconocer a Jerusalén prendió fuego en las capitales europeas. Después del anuncio, muchos líderes y periodistas europeos pidieron abiertamente que Europa se involucrara mucho más en el proceso de paz.

“La Unión Europea se comprometerá aún más con las partes y con nuestros socios regionales e internacionales”, dijo Federica Mogherini, jefe de Política Exterior de la Unión Europea el 7 de diciembre de 2017. También dijo que el anuncio “podría disminuir el papel potencial” de EE UU. La UE “*ahora está decidida a desempeñar un papel aún más comprometido y activo para tratar de relanzar el proceso de paz*” (énfasis añadido en todo).

Otros ministros de asuntos exteriores europeos coincidieron. Jean-Yves Le Drian, el ministro de Relaciones Exteriores de Francia, dijo: “Ya hemos esperado varios meses a que EE UU tome la iniciativa, y si no lo hace, *entonces la Unión Europea tendrá que tomarla*”.

Los alemanes parecían especialmente entusiasmados por la oportunidad de involucrarse más en Israel. Unos días después del anuncio, *Der Spiegel* publicó un editorial titulado “Es hora de que Europa tome el liderazgo en la paz”. El artículo decía que la decisión del Sr. Trump “descalifica a Estados Unidos como mediador”. Por lo tanto, “ahora depende de nosotros, los europeos, los alemanes, proponer nuevas ideas y nuevos formatos” para asegurar la paz entre Israel y los palestinos (8 de diciembre de 2017).

Sigmar Gabriel, ministro de Relaciones Exteriores alemán, hizo comentarios similares. De acuerdo con Von Mittelstaedt, “ningún otro conflicto debería ser tan importante para Europa como el que existe entre los israelíes y los palestinos”. Ella también dijo que Alemania y Europa necesitaban desarrollar una estrategia de paz en “cooperación con los países árabes moderados” en la región.

¿No suena esto familiar? La profecía en Oseas 5:13 declara: “Y verá Efraín su enfermedad, y Judá su llaga; irá entonces Efraín a Asiria...”. Así es como el Sr. Flurry lo explicó, de nuevo, *hace más de 20 años*: “Oseas profetiza que Judá herida [Israel] y Efraín enfermo [Gran Bretaña] irán a Alemania en busca de ayuda. ¿Por qué? ¡Porque Estados Unidos está incluso más enfermo que ellos dos y no puede ayudar en ese momento!” (*Hosea: Reaping the Whirlwind* [Oseas: cosechando el torbellino]; énfasis suyo).

La decisión del presidente Trump, y *la promesa de Europa de estar más involucrada en el proceso de paz de Israel* destaca dramáticamente esta profecía, que no se ha cumplido completamente, ¡pero cada vez es más fácil ver que pronto lo hará!

Queda esperar que Alemania y Europa se interesen mucho más en Israel y Jerusalén, y que Israel dependa cada vez más del apoyo de Alemania y Europa.

Tres: Autosuficiencia devastadora

Que EE UU reconociera a Jerusalén como capital de Israel refuerza la narrativa popular de que los palestinos son víctimas indefensas y que Israel es un Estado tiránico de segregación racial. Esa *no* es la verdad. Pero incluso en Occidente, la narrativa aceptada es la que expuso el presidente radical de Turquía, Recep Tayyip Erdogan. Después del anuncio del Sr. Trump, él declaró: “Palestina es una víctima inocente”, e “Israel (...) es un Estado terrorista; sí, ¡terrorista!” (10 de diciembre de 2017).

Sa'adollah Zaeri es un periodista iraní con conexiones con el Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica de Irán. Él admitió que la decisión del presidente Trump tiene ventajas para Irán y los palestinos. “La situación (...) facilita el trabajo de Irán de formar un frente de resistencia enfocado en la defensa de Palestina”, escribió para la Agencia de Noticias Tasnim.

Hablando desde Gaza luego de la decisión del presidente Trump, Ismail Haniyeh líder de Hamás pidió una tercera intifada y afirmó que los palestinos no deberían dejar de luchar hasta que Jerusalén y Cisjordania hayan sido liberadas. Comentarios como estos, y los del presidente de Turquía, promueven explícitamente la violencia. Pero, ¿quién en Occidente condenará a Erdogan o a Hamás o a los líderes palestinos por incitar la violencia contra Israel?

La verdad es que muchos creen que tales comentarios son una respuesta justificable a la decisión del Sr. Trump. Después del anuncio abundaron expresiones de compasión por la causa palestina. Al final, la causa palestina probablemente saldrá de esto más fuerte, más saludable, con mayor simpatía y apoyo global.

Lamentablemente, la *respuesta* de Israel a la hostilidad y la persecución que enfrenta producirá mucho más dolor y sufrimiento. La profecía en Oseas dice que Israel, en lugar de confiar en Dios, como muchos de sus antecesores lo hicieron (tales como David, Jeremías y Ezequías), *confiará en su propio juicio*. En lugar de confiar en Dios, Israel se lanza a los brazos de Alemania y Europa, a pesar de que gran parte del discurso antiisraelí y propalestino se *origina* en Alemania y Europa.

Confiar en Alemania probará ser un doloroso error. Oseas 5:13 dice: “Mas él [Alemania y Europa] no os podrá sanar, ni os curará la llaga”. Esto es lo que el Sr. Flurry escribió *hace más de 20 años*: “Parece que los israelíes pueden confiar en su peor enemigo histórico, ¡pero no pueden confiar en Dios para que los proteja! Y Dios es su *única* fuente de ayuda” (op cit.; énfasis suyo).

Donde terminará

Las profecías en Daniel 11 y Mateo 24 también tratan de la intervención de Alemania en Israel, *yespecíficamente en Jerusalén*. Daniel 11:41 dice que después de su enfrentamiento con el rey del sur (el islam radical liderado por Irán), el rey del norte (el poder europeo liderado por Alemania) inmediatamente entra a la “tierra gloriosa”, o Jerusalén.

De hecho, como escribe el Sr. Flurry en *Jerusalén en profecía*, esto “indica fuertemente que la guerra [de Daniel 11:40] comienza por una disputa por la ciudad”. Jerusalén es la “principal preocupación” del rey del norte liderado por Alemania. “El Vaticano y Alemania son el corazón del Sacro Imperio Romano”, escribe el Sr. Flurry. “Ellos han conquistado a Jerusalén varias veces antes. ¡Y están destinados a hacerlo una última vez!(ibíd.).

El tema de la decisión del Sr. Trump y sus repercusiones es una paradoja. Por un lado, hay muchas, muchas repercusiones trágicas. Está incitando un mayor odio hacia Israel, y uniendo gran parte del mundo contra el Estado judío. También está haciendo que Estados Unidos, el principal aliado de Israel desde la Segunda Guerra Mundial, sea marginado del proceso de paz. Finalmente, está llevando a Israel a los brazos de la nación responsable del Holocausto, una nación con una larga historia de antisemitismo.

Por otro lado, esta decisión acelera el cumplimiento de algunas profecías bíblicas claves del tiempo del fin. Las profecías en Daniel, Isaías y Mateo 24 advierten claramente que los eventos en Jerusalén son el catalizador que inicia el retorno de Jesucristo.

Jerusalén, ha declarado el Sr. Flurry, es el principal “termómetro” que usamos para detectar cuándo está por regresar el Mesías. ¡Y la lectura del termómetro está por las nubes!

Para saber más sobre qué esperar en el porvenir de la Ciudad Santa, solicite nuestro folleto gratuito [Jerusalén en profecía](#)

. ■

Trompeta Boletín



La próxima guerra civil de Estados Unidos

Pero los estadounidenses no saben por qué viene.

POR GERALD FLURBY

Después que los estadounidenses eligieron un nuevo presidente el 8 de noviembre, sus apasionados reaccionaron con ferocidad. ¿Sus agresivos discursos son más peligrosos de lo que ni aun ellos se dan cuenta?

[Leer el resto del artículo](#)

Trompeta Boletín

Manténgase informado e inscribese para recibir nuestro boletín.